

Internationaler Tag «Zu Fuss zur Schule» 2021 Freitag 17. September 2021

Bewegung ist für Kinder
lebenswichtig und
die Sicherheit des
Schulwegs führt über
den Langsamverkehr.



Weg vom Bildschirm!

Am 17. September bilden wir ein Spalier für alle Kinder, die zu Fuss, mit dem Trottinett, Velobus oder Pedibus zur Schule gehen. Sorgen wir dafür, dass sie die Strasse das ganze Jahr gefahrlos benutzen können.



www.pedibus.ch



www.velobus.ch

www.internationaler-tag-fuss.ch

Kontakt & Informationen

VCS Verkehrs-Club der Schweiz / Bureau romand / Tél. 022 555 90 06
Paola.Nagel-Petrucci@ate.ch